

Cuba s'inscrit au championnat féminin Centrobasket au Salvador



La Havane, 10 mars (RHC) L'équipe nationale cubaine s'est inscrite au championnat féminin Centrobasket, qui sera disputé au Salvador du 24 au 28 mars.

Selon le site web de l'événement, le quintette de la plus grande des Antilles et ses équipes similaires de Porto Rico, de la République dominicaine, du Costa Rica, des îles Vierges et du Salvador, pays hôte, s'affronteront pour quatre places dans la Coupe America 2021.

Les joueuses cubaines se mesureront le 24 mars aux Dominicaines, selon un programme sans jours de repos et dans un système de tous contre tous en une seule ronde.

Ainsi donc, Cuba poursuivra son programme de matches le lendemain contre l'équipe locale, et ensuite elle jouera contre le Costa Rica. Samedi, son adversaire sera l'équipe des îles Vierges et dimanche celle de Porto Rico.

Les sélections portoricaine et cubaine montrent la meilleure position dans le classement mondial de la Fédération internationale parmi les six équipes qui participent au Centrobasket. Elles occupent respectivement les 23ème et 29ème positions. Nous vous tiendrons au courant.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/250170-cuba-sinscrit-au-championnat-feminin-centrobasket-au-salvador>



Radio Habana Cuba